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 Хорошо, начнем. Мы продолжим там, где мы закончили. Иисус только что сказал: «кто 
будет пить воду, которую Он дает, никогда не возжаждет, но Дух Божий будет истекать из него, и 
источник живой воды откроется в нем». И помните, с этого момента, от самого начала, я 
продолжаю делать ударения, что у вас есть то, что нужно. И моя основная задача здесь – это 
показать вам то, чем вы уже обладаете, и потом, научить вас двигаться в этом, чтобы вы могли 
приносить людям исцеление. Вы, может, думаете, что до этого, мы много не говорили об 
исцелении, но опять-таки, я говорю вам те качества, и ту информацию, в которой вы нуждаетесь, 
чтобы это заработало в вашей жизни. Вам нужно довериться мне, потому что я действую именно 
таким методом, где бы я ни был. Вот именно это приводит нас к тем результатам, которые мы 
желаем. Это не просто доктрина – это познание того, кем вы являетесь. Итак, мы возвратимся 
назад, к словам Иисуса.  
 
Ин.4:15-19 – Женщина говорит Ему: господин! дай мне этой воды, чтобы мне не иметь жажды и 
не приходить сюда черпать. Иисус говорит ей: пойди, позови мужа твоего и приди сюда. 
Женщина сказала в ответ: у меня нет мужа. Иисус говорит ей: правду ты сказала, что у тебя 
нет мужа, ибо у тебя было пять мужей, и тот, которого ныне имеешь, не муж тебе; это 
справедливо ты сказала. Женщина говорит Ему: Господи! вижу, что Ты пророк.  
 

Тогда она начинает говорить на религиозные темы того времени.  
 
Ин.4:20-32 – Отцы наши поклонялись на этой горе, а вы говорите, что место, где должно 
поклоняться, находится в Иерусалиме. Иисус говорит ей: поверь Мне, что наступает время, 
когда и не на горе сей, и не в Иерусалиме будете поклоняться Отцу. Вы не знаете, чему 
кланяетесь, а мы знаем, чему кланяемся, ибо спасение от Иудеев. Но настанет время и 
настало уже, когда истинные поклонники будут поклоняться Отцу в духе и истине, ибо таких 
поклонников Отец ищет Себе. Бог есть дух, и поклоняющиеся Ему должны поклоняться в духе 
и истине. Женщина говорит Ему: знаю, что придет Мессия, то есть Христос; когда Он 
придет, то возвестит нам все. Иисус говорит ей: это Я, Который говорю с тобою. В это 
время пришли ученики Его, и удивились, что Он разговаривал с женщиною; однако ж ни один не 
сказал: чего Ты требуешь? или: о чем говоришь с нею? Тогда женщина оставила водонос свой и 
пошла в город, и говорит людям: пойдите, посмотрите Человека, Который сказал мне все, что 
я сделала: не Он ли Христос? Они вышли из города и пошли к Нему. Между тем ученики просили 
Его, говоря: Равви! ешь. Но Он сказал им: у Меня есть пища (мясо – англ. перев.), которой вы не 
знаете.  
 

Запомните, на протяжении всего этого времени, весь сегодняшний вечер мы говорили о 
молоке и мясе (твердая пища). Духовной не зрелости и зрелости. Мы видим, также, что апостол 
Павел упоминает об этом и в послании к Евреям, и к Коринфянам – о твердой духовной пищи. Не 
о человеческой твердой пищи. Не правда ли это? Итак, это не человеческая твердая пища, а 
теперь Иисус также заговорил о твердой духовной пище. Потому что Его ученики пришли, и 
говорят Ему: «кушай». Он сказал им: «у Меня есть пища, о которой вы не знаете». Он говорил о 
духовной твердой пищи. Итак, мы говорили о молоке и твердой пищи, и теперь Сам Иисус скажет 
нам, что есть духовная твердая пища.  
 
Ин.4:32-33 – Но Он сказал им: у Меня есть пища, которой вы не знаете. Посему ученики 
говорили между собою: разве кто принес Ему есть? 
 

Они все еще думали, что Он говорит о физической еде. Но. 34 стих:  
Ин.4:34 – Иисус говорит им: Моя пища есть творить волю Пославшего Меня и совершить дело 
Его.  
 
Остановитесь здесь. Заметьте, что Он сказал. Иисус дал нам свое определение, что есть твердая 
пища. Согласно словам Иисуса, духовная твердая пища – это совершать волю Отца. Вот, почему 
Павел говорит: «я не могу дать вам твердую пищу. Во-первых, вы плотские, вы младенцы во 
Христе. Все что я могу вам предложить – это молоко». Что такое молоко? Молоко – это учение 
Божьего слова. У нас есть повеление желать чистое духовное молоко, но нам никогда не 
говориться искать твердой духовной пищи. Почему нет? Потому что вы не можете желать твердой 
пищи – вы желаете молока. Вы говорите, что ищите, что же говорит Библия – это молоко. Когда вы 
делаете то, что говорит Библия – вот это и есть твердая пища! Итак, вопрос не заключается в том, 
чтобы Бог давал нам твердую духовную пищу – Бог дает нам молоко. Изучая слово Божье, изучая 
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волю Божью, - это молоко. Но когда вы начинаете делать то, что написано в Библии, вы начинаете 
кушать твердую пищу. Вот в чем разница между духовным младенчеством, и духовной зрелостью. 
Зрелость не заключается в том, чтобы знать писание. Зрелость заключается в том, чтобы 
поступать по писанию. Вот, почему Иисус сказал, чтобы мы искали чистого словесного молока, 
потому что мы от него узнаем волю Божью. И когда мы начнем поступать по воле Божьей, тогда 
наши чувства начнут приучаться, чтобы различать хорошее от плохого. Как мы можем различить 
хорошее от плохого? Что значит, что нам нужно иметь навык? Это значит, что когда вы начнете 
исполнять слово Божье, тогда вас будет бросать из стороны в сторону, вы будете бросаться в 
разные доктрины и учения. Вы будете исполнять Божье слово, когда вы начнете быть 
исполнителем слова, о чем и говорит послание Иакова. И когда вы исполнитель слова, когда вы 
совершаете то, что написано в Слове, то люди приходят к вам, и у них ложное учение, и они 
начинают склонять вас в сторону, потому что до того момента, пока вы не начнете что-то делать – 
это теория. Есть еще место в этой теории, чтобы была какая-то погрешность, но когда вы 
начинаете исполнять это, тогда уже не остается вопросов. Нет теории – нет сомнения!  
 

Если бы вы подошли ко мне сегодня, и сказали: «Брат Карри, исцеление – это уже в 
прошлом. Исцеление не на сегодняшний день. Это было для апостолов. Сила Божья не на 
сегодняшний день – все это уже прошло». Думаете, вы бы поколебали меня? Нет! Конечно, нет. 
Знаете почему? Я бы сказал вам: «Вы опоздали. Я уже увидел, как больные исцеляются, я видел 
силу Божью». Вы не можете убедить меня в том, что это не реально, потому что это не теория в 
моей жизни. Я сделал так. Я поступил, и я увидел. Вы не можете принести мне какую-то чуждую 
теорию, и убедить меня в том, что это слово Божье не является истиной. НО! Если я никогда не 
возлагал руки на больных, и никогда не видел их исцеленными, и вы бы пришли ко мне и сказали, 
что сила Божья осталась в прошлом осталась, может быть, вы бы и убедили меня. Потому что 
Библия была бы для меня только теорией, но я так и не начал делать то, что там написано. 
Поэтому ваша теория может весить примерно, столько же, сколько и моя (имеется в виду вес книги 
Библии), но когда я делаю, то я на практике переживаю обетования Иисуса в своей жизни. Ваша 
теория не имеет даже шанса, чтобы устоять перед реальностью, которая есть у меня, со словом 
Божьим. Я хочу сказать вам сегодня – у нас есть много людей, которые представляют 
христианство, и до сих пор живут только в теории, никогда не пережив настоящее слово Божье, 
потому что когда вы на практике переживаете слово Божье, вы возрастаете во Христе. И когда вы 
читаете послание к Ефесянам, 4-ю главу, то там написано, что когда мы возрастаем, пятигранное 
служение – апостолы, пророки, евангелисты, пасторы, учителя – они были поставлены в церкви, 
чтобы вооружить, снабдить верующих, чтобы совершать дела служения, и чтобы взращивать 
людей. Если вы прочитаете это, это послание к Ефесянам, 4 глава, с 11 по 15 стихи, вы не просто 
должны возрасти во Христе, вы должны возрасти во Христа. То есть, вы будете ходить, как Он, 
говорить, как Он, действовать, как Он – и те же дела будут происходить через вас, потому что вы 
возрастете во Христа – мужа совершенного! Вот это и есть наша задача! Библия говорит нам: «Вы 
были предопределены». Предназначение, которое Бог имеет для вас, чтобы вы были 
преобразованы в образ Христов. Поймите, Бог не предназначил нас, чтобы мы были 
«выдающимся рабочим месяца» или, чтобы быть лучшим в сфере нашего труда. Поймите, воля 
Божья, Дух Божий, когда Он приходит в нас, когда его дух обновляет наш разум в соответствии со 
словом Божьим. Тогда, может быть вы, может, будете выдающимся работником месяца, вы, может 
быть, будете успешным в том, что вы делаете, лишь только по причине того, что это 
благословение и результат этого. Но, не ошибитесь, благословение Божье и предназначение 
Божье для вас – это разные вещи. Благословения Божьи помогают вам, где бы вы не находились, 
но предназначение Божье, оно очень просто, и оно одинаковое для всех. Оно заключается в 
следующем – чтобы вы были непрерывно изменяемы, до того момента, пока вы не станете 
похожими на Иисуса во всех сферах. И когда это происходит, ваш разум обновлен. И тогда, слово, 
которое Иисус сказал, приходит в исполнение. Он сказал, что вы будете делать то, что и он делал. 
И Он даже говорит, что верующий в Него сотворит больше, чем Он делал. Многие говорят: «ну где 
же эти дела, еще большие?». Давайте договоримся здесь - давайте начнем с «тех же дел», и когда 
мы начнем делать то, что Иисус делал, тогда мы возвратимся и порассуждаем о больших делах. 
Давайте не будем сразу перепрыгивать еще к большим делам до того момента, пока не будем 
делать то, что делал Иисус. Аминь?  

 
Хорошо, давайте возвратимся к писанию. Евангелие от Иоанна, 4 глава, 35 стих. Иисус 

задает им вопрос. Он говорит:  
 
Ин.4:35 – Не говорите ли вы, что еще четыре месяца, и наступит жатва? А Я говорю вам: 
возведите очи ваши и посмотрите на нивы, как они побелели и поспели к жатве.  
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Обратите внимание, как Он думает. Я приведу вам два кратких примера. Вот первый из них: Иисус 
думает отлично от большинства христиан. Он сказал: «Вы говорите, что еще 4 месяца и наступит 
жатва, но если вы посмотрите на поля, то вы увидите, что они уже сейчас готовы к жатве». Итак, 
чем Его мышление отличается от нашего? Церковь всегда ставит ударение на то, чтобы работник 
был готов к работе. Вот, что я всегда слышу от христиан, такие заявления: «я в Божьей теплице, я 
расту. Бог поместил меня в месте изучения, где я расту. Мне сейчас не нужно ничего делать – 
только изучать слово». Почему? Потому что мы всегда ставим ударение на том, чтобы работник 
был совершен и готов. Иисус никогда не ставил ставку на работника. Он говорит: «у тебя будет 
Мой Дух, а Мой Дух всегда готов! Мой Дух – это твоя способность! Перестань пытаться своими 
способностями, но пусть Дух будет твоими способностями». Он говорит: «ты всегда смотришь на 
себя и пытаешься быть совершенным, но как думал Иисус? Он говорил: «Посмотрите на поля». Он 
говорит, что вы пытаетесь подготовить себя – «вы думаете еще 4 месяца». Вы думаете, что еще 
должно пройти время, прежде, чем вы будете готовы. Но важное, что нужно помнить – не в вас все 
заключается – жатва важна, и жатва готова сейчас! Жатва готова, а готовы вы или не готовы… Мы 
должны пожать жатвы тогда, когда она готова, не когда мы готовы к жатве. Вы понимаете разницу? 
Мы всегда вначале пытаемся приготовиться. Позвольте спросить: если ваш дом горит, хотите ли 
вы, чтобы приехал пожарник, который закончил обучение или вы хотите кого угодно, чтобы только 
мог нести ведро воды? Я предпочел бы любого человека с ведром воды. Мне не важно, насколько 
хорошо они могут заливать водой пламя, мне все равно, знают ли они, какое давление нужно на 
шланги – все, что я хочу знать, могут ли они принести воду к огню. НО. Если вы хотите быть 
профессионалом, вас уже больше интересует, какое давление должно быть на квадратный 
сантиметр воды, и какой шланг нужно использовать, и все другие манометры. Потому что вы 
хотите, чтобы люди смотрели на вас, когда вы в костюме пожарника, и как вы все складываете на 
свой пожарный грузовик, и то, как блестит ваш грузовик. И вы думаете, что это важнее, чем чтобы 
пожарный грузовик был готов, но он предназначен для того, чтобы затушить пожар! Перестаньте 
дожидаться, пока вы станете совершенными! Каждый день, когда вы проводите в ожидании, часть 
жатвы умирает. Не ожидайте, пока вы станете совершенными. Не ожидайте, пока вы станете 
готовыми, потому что я могу пообещать вам, что вы никогда не почувствуете себя достаточно 
готовым. Маленькая птичка в гнезде никогда не чувствует себя готовой, поэтому, птица-мать 
должна вытолкнуть птенца из гнезда. И этот птенчик не прыгает – его нужно столкнуть. Вот почему 
Иисус сказал: «молитесь, чтобы Бог выслал делателей на жатвы Свою». Слово «выслал» в 
оригинальном, греческом языке, означает – выгонять силой. В этом стихе используется тоже 
слово, которое Иисус использовал, когда Он сказал изгонять демонов. Иисус сказал, что этих 
работников нужно просто выгонять, так же, как демонов нужно выгонять. Может быть, я вам не 
понравлюсь. Может быть, вы подумаете, что я грубый, что я слишком прямолинейный или 
неотесанный, или слишком откровенный с вами. Некоторые даже думают, что я зол. Но я не 
смотрю на вас – я смотрю на жатву, и я вижу, как жатва погибает. Когда я вижу христиан, и все, 
чем они хотят заниматься – это сидеть у ног Иисуса и впитывать в себя Его присутствие, а вам не 
повелено это делать. Первое – Его присутствие с вами. Женщины, которые замужем, вы знаете, 
что ваш муж любит вас? Аминь? Хорошо. Мужья, вы знаете, что вы любите своих жен? Хорошо. 
Но как вы показываете любовь своим женам? Вы просыпаетесь в понедельник утром и говорите 
своей жене: «ты знаешь, я так люблю тебя. У меня в сердце такое чувство, как будто я только что 
женился на тебе, и знаешь, я опаздываю на работу, но я не могу идти на работу – мне нужно 
оставаться дома. Я хочу сидеть у твоих ног и показать, как я люблю тебя. Просто сидя около тебя. 
Я просто хочу находиться рядом с тобой. Я хочу наблюдать, как ты моешь посуду, потому что я 
хочу быть в твоем присутствии». И вы, женщины, вы знаете, что это продлится 30 минут, и вы 
скажите этим мужчинам: «если ты любишь меня, ты поднимешься и пойдешь на работу, и ты 
снабдишь меня. Ты купишь мне то, что мне надо». Аминь? И я скажу вам, что нам никогда не 
сказано в Библии, доказывать свою любовь, впитывая Его присутствие. Его присутствие последует 
за нами, куда бы мы ни пошли. Но нам сказано доказывать свою любовь к Нему – идти и собирать 
жатву и показывать людям, что мы любим Бога, любя их. Аминь? Нам нужно изменить наше 
мышление, чтобы думать таким образом, как это делал Иисус. Если вы будете это делать, то вот, 
что произойдет,  
 
Ин.4:36 – Жнущий получает награду и собирает плод в жизнь вечную… 
 

Вы видите, как близко Иисус связывает работу в поле с вечной жизнью. Вы не получаете 
вечную жизнь, потому что вы работаете на поле, но если вы по-настоящему любите Бога, вы 
будете работать, и вы перестанете прятаться за извинениями, а начнете изменять жизни людей. 
Вы никогда не станете более духовным, чем в то время, когда вы будете свидетельствовать 
людям, чем когда вы будете помогать нуждающимся. Это истинная духовность. Не только, сколько 
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вы знаете мест писания, ни то, сколько вы молитесь, ни сколько вы проявляете различные 
чувства, но то, как вы любите своего ближнего. Аминь? 
  
 Хорошо, я хочу ответить на вопрос. Вопрос: «Какая разница между тем, чтобы молиться за 
больного и того, у кого дух немощи?». Дух немощи – это слабый дух. Это не сильный дух. Это 
определенный вид духа, и его очень легко победить. Хотя, часто, люди обладаемы эти духом 
много лет. Обычно, дух немощи входит в человека через какую-то аварию или через какую-то 
травму. Если человека сильно избили, помимо того, что ему нанесен физический ущерб, часто, 
дух немощи входит в него. И дух немощи – это тот дух, который приходит, и приглашает с собой 
других духов. И часто, это можно наблюдать в человеческой жизни, и мы можем сказать о нем, что 
дух этого человека сломлен. Есть различные проявления этого духа. Если вы увидите человека, 
который был избит или был в автомобильной катастрофе, человек, над которым было физическое 
или сексуальное насилие, в этот момент входит дух, потому что человек находится под сильным 
переживанием страха – они открывают себя этому духу. И поэтому, этот дух находится с ними на 
протяжении многих лет. И как это можно проследить? – первое, что вы видите, сама по себе эта 
вещь не смертельна, но она позволяет другим вещам вселиться. И на протяжении многих лет все 
эти вещи начинают складываться, и образуется куча. И все это начинает отягощать человека, и со 
временем, человек просто ломается. Такие люди часто оказываются в депрессии, и в сильном 
страхе. Часто, такие люди хотят сидеть, не выходя из дома. И также, это часто проявляется в 
физической инвалидности. Но любой христианин, который видит человека с таким духом, может 
подойти к этому человеку и просто сказать: «я освобождаю тебя от этого духа немощи, во имя 
Иисуса». Можно сделать это другим путем – проговорить конкретно к этому духу. И вы можете 
сказать так: «дух немощи, я повелеваю тебе уйти!». Вам нужно говорить это так, чтобы он 
убедился, что вы знаете, о чем вы говорите, и что вы серьезны. Это все равно, что выгнать собаку 
откуда-то. Вам нужно сказать уверенным голосом: «дух немощи, уходи!». Вы даже можете топнуть 
ногой при этом. Понятно, что все эти вещи, вроде топнуть ногой, не выгоняют беса. Громкий голос 
не изгоняет бесов. Не думайте, что это из-за громкости голоса или топанья ногой, или любого 
другого подобного действия. Нет, это возбуждает дух в вас, чтобы вы сказали это, высвободить 
вашу веру и власть Божию в вашем голосе, в ваших повадках, и это все выходит вместе. Часто, 
вначале вам нужно будет повысить голос, чтобы возбудить в себе все это, но вы можете громко 
говорить и без присутствия Духа. Вы понимаете, о чем я говорю? Итак, вам нужно использовать 
силу Духа, который в вас – это нужно высвободить через свои уста. Вы должны ударить этот дух 
так, как будто вы бьете его кулаком. Вот что делал Смит Виглсврт. Он делал это именно таким 
способом, о котором я говорил раньше.  Еще, как можно заметить духа немощи – если вы 
спрашиваете человека: «в чем твоя проблема?». И они отвечают вам: «врачи не могут поставить 
диагноз». Обычно, это дух немощи, если они начинают говорить вам об аварии или о чем-то 
другом. Следующий путь, как это можно обнаружить – обычно дух немощи не остается, то есть 
проблема не присутствует постоянно. Она то уходит, то приходит. И есть время, когда это 
действительно можно заметить, и другое время, когда это не беспокоит человека. И это очень 
просто изгнать, потому что дух немощи, самый слабый из всех духов. Это не большое дело. 
Многие из вас могут думать, что это именно ваша ситуация. Его так легко изгнать, что мы сейчас 
закончим, так что я высвобожу вас от этого, и вы себя от этого, таким же образом, как я это делаю 
в других местах. Обычно я ожидаю служения исцеления, но еще три дня, поэтому, зачем вам жить 
с этим еще три дня, когда мы можем сказать слово, и вы будете свободны. Аминь? Так что мы это 
сделаем. 
 
 Далее, вторая часть вопроса. «Какая разница между тем, чтобы молиться за больного и 
изгонять дух немощи, и как подходить к одному и к другому?». Мы только говорили о человеке, 
который обладаем духом немощи, а теперь вопрос, как же молиться за больных? Обычно, это 
очень похоже – служение людям в одной и в другой ситуации. И я дам вам общее правило, но не 
формулу. Запомните, это самая важная вещь, которую нужно помнить в исцелении, и как служить 
людям. Когда вы служите человеку, говорите болезни. Скажите болезни то, что вы хотите, чтобы 
она сделала. Вы говорите: «уходить, убраться, оставить человека и никогда не возвращаться». Вы 
также можете после этого проговорить к телу этого человека, и вы можете сказать, чтобы тело 
было исцелено. Если какая-то часть тела, или какой-то орган, то вы приказываете организму 
функционировать нормально. И помните, когда мы служим больным – это не молитва. Мы не 
говорим с Богом об этой ситуации. Если вы читаете Новый Завет, то вы никогда не найдете там, 
что Иисус или кто-то другой молился за больных. Они никогда не молились Бог, чтобы человек 
был исцелен. Каждый раз, Иисус, Павел, все другие апостолы – они всегда делали одно и то же – 
они повелевали исцелению. Они никогда не просили Бога сделать это. Когда Иисус был в 
синагоге, и там была женщина, у которой был дух немощи, она была сгорбленна. Если вы 
прочитаете это место, то там говорится следующее: «Когда Иисус увидел женщину, он позвал ее и 
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сказал: женщина, ты освобождаешься от недуга твоего». Вот, что Он сделал. Что Он не делал, и 
что удивительно для нас: «можно за тебя помолиться?». Это мы придумали. Он не сказал: 
«хочешь ли ты быть свободна?». Он не говорил: «сколько у тебя веры? У тебя достаточно веры?». 
Он не говорил ничего подобного, потому что Он не служил людям так, как мы обычно это делаем. 
Он служил с позиции власти. Я должен признаться, почему это может быть сложно для некоторых 
из вас. Сложно понять и делать так, потому что то, чему я учу вас, я использую Иисуса, как 
пример, поэтому я учу вас служить с позиции власти, потому что это позиция, в которой вы 
находитесь. Вы занимаете Его место на этой земле. Итак, вы говорите, во имя Его, с Его властью, 
и вы повелеваете. Это не время разговаривать с Богом. Случаи в Библии, когда кто-то молился, 
перед тем, как что-то произошло, было всего два. Первый случай у могилы Лазаря. И даже тогда, 
Иисус не молился, чтобы Отец воскресил Лазаря. Он молился: «Отец, Я благодарю Тебя, что ты 
слышишь Меня. Я знаю, что Ты всегда слышишь Меня. И единственная причина, почему Я 
молюсь, чтобы эти люди, которые слышат меня здесь, узнали, что Я Твой представитель». Он 
никогда не говорил: «Отец, пожалуйста, воскреси Лазаря».  И потом, после того, как помолился, 
Он сказала Лазарю, который был мертвый. Не болезнь – мертвый. И также у нас не остается 
примера, чтобы молиться Богу за больных. Затем Иисус сказал Лазарю. Помните, что я говорил 
вам немного раньше, как говорить? Вы говорите телу человека то, что вы хотите, чтобы оно 
сделало. И Иисус сказал: «Лазарь, выйди вон!». Почему? Потому что Он хотел, чтобы Лазарь это 
сделал. Следующий пример – Петр. Он пошел, чтобы воскресить девочку из мертвых. И что он 
сделал? Написано, что Он отвернулся от нее, помолился Отцу, затем повернулся к девочке и 
сказал: «вставай!». Где у него появилась идея, чтобы так делать? Он видел, когда Иисус 
воскрешал Лазаря. Он поступал таким же образом. Не удивительно ли это? Легко? Но видите, это 
даже не исцеление больных. Поэтому из этого, вы не можете научиться, как исцелять больных. 
Зато, я научил вас, как воскрешать мертвых. Аминь?  
 
 Когда вы исцеляете больных, вы говорите болезни уйти, говорите телу быть исцеленным, а 
потом, вы возлагаете руки и приносите жизнь. Это стандартный путь, как нужно действовать, и это 
работает. Аминь? 
 
 Следующий вопрос: «Можно ли изгонять бесов из человека, не научив сначала человека, 
как противостоять им, если бесы захотят возвратиться?». Один стих, который вы должны 
запомнить – Луки 10:19. Иисус сказал и это истина, даже если наш опыт не всегда соответствует 
этому. Это то, за что мы должны ухватиться и поднять на этот уровень. Он сказал: «Вот», то есть – 
обратите внимание, заметьте «Я даю вам власть», то есть авторитет. Там где есть власть, там 
есть и авторитет. То есть – «Я даю вам власть и авторитет наступать на змей и скорпионов и над 
всякой силой», опять слово «сила», то есть способность врага. Иисус сказал следующее: 
«Заметьте, обратите внимание, Я даю вам власть наступать на змей и скорпионов и над всякой 
способностью врага». Он сказал нам, что у нас есть власть, сила и авторитет над демонами, над 
всякой болезнью, над всякой немощью, и бесом. Теперь, если человек хочет освободиться, мы 
можем их освободить. Правильно? Правильно! Теперь, если они не хотят освободиться, вы все 
равно можете освободить его, но этот дух возвратится, потому что если они желают его…  Иисус 
приводит пример. Он говорит: «если вы изгоняете беса и не наполняете этот дом, тогда бес 
выходит, а затем возвращается. И когда он находит дом чистым, но не заполненным, он идет и 
завет с собой еще семь злейших». Это будет плохая ситуация, но это доказывает, что человек 
желает этих бесов. И это доказывает, что человек не последовал за Богом, поэтому, когда вы 
освобождаете человека в соответствии со словом Божьим, то любой человек может освободить 
любого человека. Я знаю, мы не всегда видим это на практике, но Библия так говорит. И в тот 
момент, ваша задача учить этого человека, и показывать им, как ходить в свободе. Если они 
выберут не ходить в, то вы можете предупредить их, сказав, что этот демон вернется к тебе. Вот 
поэтому Иисус, когда изгонял бесов, и даже когда исцелял людей, часто Он говорил: «иди и 
больше не греши, чтобы не было с тобой хуже чего». Тот же принцип действует. Да, вы можете 
освобождать людей, но если они не хотят быть учениками, то бесы вернутся и человек окажется в 
еще более худшей ситуации.  
 
 Теперь следующий вопрос: «если это правда, то о чем мы говорили до этого, стоит ли их 
вообще освобождать, потому что человек может оказаться в худшей ситуации, чем он был 
раньше?». Мы должны проявить достаточно любви, чтобы дать им эту возможность, потому что вы 
не знаете, как человек отреагирует. Может быть, они придут к Богу или обратятся другим путем, но 
давайте обратимся к сути проблемы – если бы вы знали, без сомнения, что вы можете изгнать 
любого беса в любое время, тогда вопрос: «должен ли я?» даже не поднимается, потому что вы 
знаете, что вы можете это сделать. Вопрос встает следующий: «изгонять ли мне беса именно в это 
время, потому что мы ищем причину, чтобы даже не пробовать, чтобы мы потом не были 
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постыжены, когда не получится. Аминь? Вот, где мы находимся! Вот, что происходит! Но у нас нет 
права, чтобы сделать выбор за них, потому что, избирая не помочь этому человеку, мы осуждаем 
их на обладание, потому что мы уже наперед видим, что они не смогут выбраться. Но это не 
природа Божья. Потому что, если бы природа Божья была такой, наверное, никто бы не был 
спасен в этом зале. Потому что Он знал, что мы будем ошибаться, и грешить, после того, как Он 
спасет нас. Это доказывает, что Божья природа не такова. Божья природа, чтобы освободить 
человека, и дать ему возможность выбрать. Если они сделают выбор не служить Богу, тогда они 
будут стоять перед Богом. Они не смогут сказать: «Господь, ты не дал мне возможности». Они 
будут стоять перед Ним и знать, что Бог освободил их, и Бог сможет сказать: «ты знал, что Я 
настоящий, потому что Мой сын/дочь освободили тебя, и ты знал, что ты свободен силой Божьей, 
и все же, ты последовал за врагом, у тебя нет извинения. Вот так думает Бог. Аминь?  
 
 Теперь я хочу помолиться за тех, кто имеет дух немощи. Сколько из вас имеет боль в 
вашем теле? Сколько из вас имеют ситуации, когда боль то приходит, то уходит? Хорошо. Вам  не 
нужно ничего делать, просто стойте на своем месте, и завтра, я попрошу вас сказать, что 
произошло, потому что я знаю, что произойдет – это всегда происходит.  
  
Во имя Иисуса. Сейчас. Дух немощи, я разрушаю твою силу! У тебя нет здесь права! Ты не 
имеешь места в этих телах! Эти тела не принадлежат тебе, они принадлежат Иисусу! Ты не 
купил их, ты не заплатил за них, ты не умер за них – Иисус умер за них! Во имя Иисуса, дух 
немощи, я разрушаю твою силу! Дух боли, я повелеваю тебе, немощь, я повелеваю тебе, во имя 
Иисуса, освободи этих людей! Каждого из них! И я говорю сейчас! Я освобождаю их, во имя 
Иисуса! Дух немощи, дух боли, дух ложной боли, дух, который мучает людей, я разрушаю твою 
силу, и я повелеваю тебе, освободи их, и уходи! Сейчас! Во имя Иисуса! Пусть будет так! 
Аминь! 
 
 Начинайте двигаться, и вы увидите, что боль ушла, и вы свободны. Вы будете хорошо 
спать этой ночью. Аминь! 


